
　先週は、臨時クラブ
総会で大変お世話にな
りました。
　12 月のクラブ総会
では、次年度役員・理
事の選挙があります
が、例年と同様に各役
員・理事の立候補者を

募ります。また、副会長選任の指名委員会が動き出してい
る事をここに報告申し上げます。
　さて、急に冷え込んできました。日曜日に谷川岳ロープ
ウエイまで行ってきましたが、紅葉の見頃には少し遅かっ
たようです。この日はまだ雪はありませんでしたが、昨日
の朝には、うっすらと雪化粧した谷川岳を見られました。
季節の移ろいを感じますね。
　明日11月23日は「勤労感謝の日」で祝日です。
　戦前までは、農作物に感謝する「新嘗祭（にいなめさい）」
の日として、宮中では天皇が天神地祇（てんじんちぎ＝あ
らゆる神々）へ新穀をお供えし、自らも親しくこれを食さ
れる祭祀の日であったそうです。
　それが戦後、GHQの占領政策によって、信仰の自由の
もと宮中行事を国民から切り離す形で「勤労感謝の日」と
改められ、「勤労を尊び、生産を祝い、国民が互いに感謝
しあう日」となったようです。
　現在でも宮中行事として「新嘗祭」は執り行われていま
すが、日本の法律的には「収穫祭」として国民が豊作を祝
う行事がなくなってしまったとの事で、寂しく思います。
　関西の有名な懐石料理店「草喰なかひがし」（身近にあ
る山河の妙味を活かした素朴な懐石料理で、ミシュラン二
つ星）のご主人中東久雄さんが「食べられる喜び、感謝、
大切、もったいない。食べることは生きる事である。」とおっ
しゃっていました。
　実り多い収穫を祝い、生きる喜びを分かち合う事で、仕
事への遣り甲斐を見出す事ができる。食べるために仕事を
する。仕事は志を持って人のために尽くす事であり、人の
ために動く労働ではない。業界も人手不足で機械化では、
味が思うように出せない。人に感動と喜びを与える味は、
手間暇かけて作り出されるものである。「一生懸命」に感
謝である。志は士の心、仕事の士は己の心で人に尽くし、
幸せを与える事である。
　明日は「勤労感謝の日」に思いを巡らして過ごしたいと
思います。

本日のラ
ンチ

会長の時間 小曽根一雄 会長

幹事報告 茂木清七 幹事

　また、例年当クラブが支援している「利根沼田青少年柔
剣道大会」が、今年で60回目を迎える事となりました。
実はこの大会には、私も小学校から高校までの八年間参加
させて頂きました。当時は「防犯大会」と云っていた記憶が
ありますが、成績の方は惨憺たるもので覚えておりません。
　多くの皆様の支援で60回も開催されている柔剣道大会
で、参加する青少年たちが日頃の練習の成果を出し切れる
ように願って、会長の時間を終わります。

出席報告 植村 仁 副委員長

①沼田ロータリークラ
ブ3000回記念例会
に出席する方で、ま
だ申し込みをされて
いない方は幹事まで
ご連絡ください。

②米山記念奨学とロー
タリー財団寄付の引

落しが12／10となっております。口座へのご用意を宜
しくお願い致します。
③先日皆さんにご寄付頂いた北海道胆振東部地震の義援金
が26,351円となりました。手数料を引いた26,243円
を地区へ振込致しました。
④先日の臨時理事会で、利根沼田青少年柔剣道大会への協
賛金が承認されました。
⑤明日23日、第60回利根沼田青少年柔剣道大会が利根商
体育館武道場で開催されます。沼田中央ロータリークラ
ブ代表として幹事の私が出席してきます。
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小曽根 一雄
　本日、生方彰パスト会長の卓話ありがとうございます。
　すっかり冬になってしまいました。お体ご自愛下さい。
茂木 清七
　本日は生方彰さんの卓話を楽しみにしています。
小林 照夫
　今日の例会、生方パストガバナーの卓話を楽しみにして
います。
　スマイル係が暇そうなのでBox Inします。

クラブ管理・運営委員会 高橋昭紀 委員長

　今年のクリスマス会（12月13日）で、初の試みとして
オークションを開催することとなりました。会員の皆さん
に、何か一つ出品して頂きたくお願い致します。種類に関
しては特に問いません。
　オークションの売上金につきましては、スマイルボック
スへの各個人様協賛金とさせて頂きますので是非ともご協
力をお願い致します。

パスト会長卓話 生方 彰 パスト会長

　最近は、「知らない事が多すぎる」と改めて知りまし
た。それは、ユーチューブを始めとしたインターネットに
よる各種情報に触れる機会が増えたからです。政治・経
済・化学・科学・心理学・人生相談・健康・動植物・地質
学、等々あらゆる情報があふれています。そこにはフェイ
クニュース（偽の情報）も混じっているので注意が必要で
すが、それでも多くの情報を見ることができます。
　詳しく紹介したい話もありますが、それはまた次の機会
にしまして、私のロータリー歴をお話し致します。
　入会したのは35歳で、入会二十二年目に会長となりま
した。2006－2007年度 津久井ガバナー、ＲＩ会長ウィリアム・ボイド氏、ＲＩテーマ「率先しよう（Lead The 
Way）」でした。
　以下、箇条書きにて。
①スタートは46名。CLP（クラブ・リーダーシップ・プラン）を初採用。
②1000回記念例会開催。
③地区協議会、5月12日開催。浅川実行委員長の閉会挨拶が名挨拶。「沼田の寒さをご体験なされたことと思います。
都会の皆様には少し寒かったかと存じますが、どうかロータリーの友情にてご容赦下さいませ。」

④第5分区合同例会開催。北野ガバナー補佐主催。アトラクションは、林栄一会員のロイヤルハワイアンバンドとフラ
ダンス。

⑤夏季交換留学生、ケーシー・ワットさんと北沢真由子さん。
⑥台北南門クラブと交換子弟派遣。引率、浅川団長・湯沢会員、10名。
⑦中之条クラブと初の合同例会開催。
⑧全会員の卓話を行う。
⑨プロバスクラブと合同クリスマス会開催。
⑩中学生野球大会では、栃木西中学校が優勝。
⑪制服を揃えた。
⑫事務員として林里子さんを初採用。
⑬山口義文会員、塩野栄一会員の2名が逝去。
　最後に、ロータリーには組織はありますがボトムアップが大事です。意見があれば是非上程書を提出して下さい。


